

EL FARO

DIARIO DE LA MAÑANA GRÁFICO Y DE INFORMACIÓN GENERAL

Año XII-Núm 3.321

Ceuta, Jueves 28 de Junio de 1945

Ejem. ar. 25 ctms

Audiencias militar y civil de S. E. el Jefe del Estado

Madrid, 27.—Audiencias militar y civil de S. E. el Jefe del Estado.

S. E. el Jefe del Estado y Generalísimo de los Ejércitos ha

recibido en el Palacio de El Pardo la siguiente audiencia militar:

Don Alfredo Elquincía Aranda, general jefe de la División de Infantería número 52; don Luis Cortés Echanove, fiscal togado del Consejo Supremo de Justicia Militar; don Pablo Suances, director de la Escuela de Guerra Naval; don Amador Regalado Rodríguez, coronel director de la Academia de Infantería; don Antonio del Rosal Rico, coronel jefe del Regimiento de Artillería número 12.

En audiencia civil han sido recibidas por el Caudillo las siguientes personalidades:

Don Carlos Hayer; don Luis Ponce de León, gobernador de Pontevedra; don Juan Braulio Guel, conde de Ruiseñada; señor alcalde y presidente del Ayuntamiento de Avilés; don Luis de Gálinsoga, delegado del Estado en la zona franca de Barcelona. —CIFRA.

EDITORIAL DEFENSA DE LA VERDAD ESPAÑOLA

La injusticia, el apasionamiento, diríamos mejor, que los adversarios de España, ponen diariamente en sus manifestaciones, han culminado recientemente en unas propuestas a la Conferencia de San Francisco, intentando que se le cierren a España las puertas de la esperanza para una fecunda colaboración en las tareas de paz a que va a entregarse el mundo, desangrado por la más cruda e impresionante de las contiendas. El escaso fundamento legal de esas proposiciones, le injusticia en que se basan y el rencor extirpado que las inspiran, han sido puesto de relieve con toda claridad con o buen sentido, en una nota oficial dada en el palacio de Santa Cruz, donde nuestro Ministerio de Asuntos Exteriores, rectifica rotundamente esas apreciaciones y aclara, el sentido eminentemente español de nuestro Régimen, que proclamó el pueblo y el Ejército como expresión de un vehemente anhelo nacional y sin la más mínima intervención extranjera.

Ahora, a esta refutación oficial del Gobierno de España, viene a unirse, el clamor de un importante sector de la Prensa, para quienes el honor de la verdad española, merece otros cauces de interpretación más justos, que los que la delegación mejicana, al referirse a nuestra nación.

Los diarios de Lisboa y de Santiago de Chile, han tomado con empeño, el reconocer que España, ejemplo notable de tranquilidad y de progreso en Europa; no debe ser en el nuevo orden excluida. No debe estar ausente en las tareas de reconstrucción de la humanidad, porque en todos sentidos, material y espiritualmente, el mundo necesita de ella.

Registramos con júbilo, la serenidad de estas afirmaciones, que nos muestran cómo en una atmósfera donde luchan las pasiones, al servicio de una propaganda no muy leal, la verdad de España, se va abriendo caminos de honradez, exactitud y de justicia, para que el mundo empiece a creer en ella.

Eden pronuncia un discurso electoral DESDE SU PROPIA CASA

Expresó que hubiese deseado que la coalición política continuase hasta el final de la guerra contra el Japón



Londres, 27.—Eden ha pronunciado un discurso electoral ante el micrófono desde su casa, en el cual ha dicho, entre otras cosas: "Hubiera preferido que la coalición política continuase hasta el final de la guerra contra el Japón. Lamento que por razones personales y políticas, nuestros amigos del partido laborista no hayan estado conformes.

Se refiere al nuevo Parlamento y dice que las primeras responsabilidades serán ganar la guerra contra el Japón y conservar la paz en Europa. Ambas son dos labores formidables.

No puede haber duda acerca de quién es el hombre que debe dirigirnos como primer ministro y ministro de Defensa. Otra misión primordial del nuevo Parlamento es mantener la paz en Europa.

De nuestro éxito o fracaso en este aspecto depende todo. ¿Cómo vamos a hacerlo?

Primero, debemos establecer una sólida organización mundial.

Segundo, si tal organización ha de tener éxito debe disponer de la fuerza militar e imponer decisiones.

Tercero, debemos tomar las medidas necesarias para lograr que Alemania y el Japón no estén nunca en condiciones de volver a lanzarse a la guerra.

Cuarto, si la organización mundial ha de tener éxito, su potencia dependerá en gran parte de la estrecha amistad y comprensión de nosotros, los EE. UU. y la Unión Soviética.

Sir Stafford Cripps y otras personalidades han sugerido que

para mantener buenas relaciones con la Unión Soviética, debemos tener un gobierno socialista. Tal opinión no es sólo errónea sino peligrosa.

Las relaciones internacionales no están reguladas por consideraciones de este tipo.

En siete años que he sido ministro de Asuntos Exteriores, nunca se me ha ocurrido decir a ninguno de los representantes de innumerables países que he tratado, si era conservador, liberal o socialista.

Lo político exterior que he seguido en los últimos cinco años, no sólo ha contado con la aprobación del partido liberal y gran parte del laborista, sino también por una abrumadora mayoría del partido conservador, como lo demuestran numerosos debates y divisiones de criterio. Si volvemos al poder continuaremos con esa política.

Personalmente estoy dispuesto a defender nuestra política y nuestra intervención en Grecia como una necesidad de la que nunca tuvimos la menor duda. Cualquiera que sea el partido o

Consideró «opinión peligrosa» la sugerencia de Stafford Cripps sobre el establecimiento de un gobierno socialista

partidos que formen el Gobierno y el resultado de las próximas elecciones les aguarda una dura tarea en las esferas de los asuntos internacionales.

A continuación habla de los asuntos nacionales, dirigiéndose especialmente a la juventud del Commonwealth.

Finalmente, Eden terminó diciendo: "Estoy convencido plenamente de que el actual Gobierno nacional que dirige los destinos del país es el que está en mejores condiciones de llevar a la nación a la consecución de la paz, el trabajo, la salud y la felicidad. Es por lo que es pido que le apoyéis plenamente el día de la votación".—EFE.

Turquía RECHAZA UNAS PROPOSICIONES soviéticas PARA LA FIRMA DE UN NUEVO TRATADO

Angora, 27.—El Gobierno turco ha rechazado unas proposiciones soviéticas para la firma de un nuevo tratado entre ambos países.—EFE.

En Argelia se preparaba un movimiento para eliminar la soberanía francesa

Este fué el motivo de los sangrientos disturbios producidos

Argel, 27.—Los sangrientos disturbios producidos en Argelia son consecuencia de un movimiento que se preparaba desde hace algún tiempo y tenía por objeto eliminar la soberanía francesa en Argelia, ha declarado el alcalde de Rona en una recepción ofrecida al ministro del Interior francés, Adrien Tixier, que se encuentra en Africa septentrional francesa en visita oficial.

El ministro declaró, por su

parte: "El Gobierno francés mantendrá su política adoptada en lo que se refiere a los musulmanes. Hay resistencia pero será quebrantada, venga de musulmanes o de la minoría de franceses extraviados".—EFE.

Establecimiento de nuevas líneas internacionales desde Washington

Washington, 27.—Antes de emprender el viaje a San Francisco, Truman aprobó el establecimiento de unas líneas aéreas con la India por la Compañía Panamerican Airways.

También se establecerán vías a Londres, París, Europa Oriental y El Cairo, y, finalmente, una con Roma, vía Portugal, España y sur de Francia.—EFE.

SESION FINAL DE SAN FRANCISCO

Los delegados de las principales potencias se expresan en términos altamente elogiosos

«Si la carta que hemos redactado cumple sus anhelos de un mundo pacífico, podrá quedar como uno de los documentos mas grande de la historia»

San Francisco, 27.—En la sesión final de la Conferencia de San Francisco, el jefe de la Delegación rusa, Wellington Wood, dijo que la Carta es un documento que hará época.

Grinyko, delegado ruso, dijo: "Las bases de esta organización fueron establecidas cuando todavía se luchaba en Europa. Como se sabe, dichas bases fueron estudiadas en las conferencias de Moscú, Dumbarton Oaks y Crimea.

«Cúmpleme expresar que la delegación rusa ha encontrado en sus tareas comprensión y apoyo por parte de otras muchas delegaciones».

Lord Halifax dijo, en nombre de la Gran Bretaña: Hace muchos años, en Europa unos hombres se pusieron a construir una catedral a la gloria de Dios. Cons-

truyamos—dijeron— una iglesia tan grande que los que vengan después de nosotros crean que fuimos unos locos al realizar el intento. Esto fué lo que dijeron y después de muchos años lograron la gran catedral de Sevilla. Roguemos nosotros también para que con ayuda de Dios lo que hemos hecho aquí sea digno de la fe que le dió su nacimiento y de los sufrimientos humanos que han sido su precio.

Paul Boncourt, en nombre de Francia, se expresó así:

"Deseo resaltar la felicidad de un país al ver que las ideas por las cuales ha luchado han sido aprobadas por las naciones aquí representadas".

El jefe de la delegación surafricana, mariscal Smuts, manifestó: "Los hombres y mujeres

han sufrido como nunca en la historia. Si la Carta que hemos redactado cumple sus anhelos de un mundo pacífico, podrá quedar como uno de los documentos más grandes de la historia.

Corresponde a nuestros pueblos que este gran plan de paz sea aprobado con toda su energía, corazón y alma".—EFE.

Son ejecutados varios italianos acusados de alta traición

Roma, 27.—Con el brazo en alto, dando gritos de ¡Viva Italia fascista! ¡Viva el Duce y el Führer! y ¡Abajo el comunismo! fueron fusilados anoche, en el fuerte Bravetta, los italianos Armando Testorio y Franco Sabelli, acusados de alta traición.—EFE.

APOLO

Hoy en sesión continua desde las 7.45.

Primera reposición de la grandiosa película de METRO GOLDWYN MAYER.

Tarzan y su hijo

Con Johnny Weissmuller, Mauran O'Sullivan, John Sheild.

Tolerada para menores. El sábado próximo. Último estreno de la temporada actual.

UNIVERSAL FILMS presenta a DIANA DURBIN MI ENCANTADORA ESPOSA

VIDA RELIGIOSA

SANTORAL DEL DIA

28 de junio, jueves. — Santos Ireneo, obispo; Pablo, León, papas; Benigno, obispo; Argimiro, monje, Potamiense, virgen, Plutarco, Sereno, Heráclides, Herón, Papio, Raide, Marcela, mártires. — Vigilia de San Pedro y San Pablo. — Doble. — Ornamentos rojos o morados.

VIGILIA

Esta noche a las 10.30 celebra el turno segundo de la Adoración Nocturna su Vigilia ordinaria de este mes, en la iglesia de Santa María de los Remedios. La misa que es pública, se dice a las diez de la mañana.

MISA SOLEMNE

Mañana festividad de San Pedro, la Hermandad del Clero, celebrará en honor de su titular, una misa solemne a las once, en la parroquia de Santa María de los Remedios, con sermón a cargo del muy ilustre señor don José Rodríguez-Martín y Fernández, canónigo de esta Santa Iglesia Catedral.

LA FIESTA DE MANANA

Mañana celebra el mundo católico, la fiesta de San Pedro y San Pablo. Es día de precepto, con obligación de oír la Santa Misa y la de abstenerse de trabajos serviles.

En las iglesias y capillas de esta diócesis, regirá el horario de Misas de los domingos.

PERPETUO SOCORRO

Los cultos celebrados ayer, en honor de Nuestra Señora del Perpetuo Socorro, por la Archico-

El Cuerpo de Sanidad Militar celebró ayer la festividad de su Patrona

A las 11 horas de ayer, tuvo lugar en la iglesia de Nuestra Señora de los Remedios una solemne Misa, en honor de Nuestra Señora del Perpetuo Socorro, Patrona del Cuerpo de Sanidad Militar.

Una extraordinaria afluencia de público llenaba completamente el templo, que ofrecía un deslumbrador aspecto.

Ocupaban la presidencia del religioso acto, el general jefe del Noveno Cuerpo, Excmo. señor Delgado Serrano; el delegado gubernativo, Excmo. señor don Cándido Lería; los generales, Excmos. señores Santa Pau, gobernador militar de la plaza; San Juan, de Ingenieros; Bringas, de Intervenciones; Utrilla de Artillería; contralmirante Excmo. Sr. Jiménez Pidal; comandante de Marina señor Ramos Izquierdo; el

Ilmo. señor vicario de la ciudad; Ilmo. señor Alcalde accidental señor Delgado Tagle; teniente de alcalde, y otras jerarquías; así como diversas representaciones militares y civiles.

Como decimos, el religioso acto resultó de una gran brillantez transcurriendo dentro de extraordinario fervor religioso.

Ofició la Misa el Ilmo. señor teniente vicario, actuando con gran maestría durante la ceremonia la orquesta de la Capilla dirigida por el maestro Servat y coros de Nuestra Señora del Perpetuo Socorro, que igualmente interpretaron preciosos motetes.

A las once horas del día de hoy, también en la Iglesia de Nuestra Señora de los Remedios, se celebrará una Misa en sufragio de los fallecidos del Cuerpo de Sanidad.

FUNERAL

En la iglesia de Nuestra Señora la Virgen de Africa, se celebró a las diez de la mañana de ayer, miércoles, un solemne funeral aplicado por el eterno descanso del alma de don Manuel Salinas Vargas Machuca, (ayudante de taller asimilado a capitán), el que falleció el día 20 del actual.

El templo registró una gran concurrencia de fieles, poniéndose de manifiesto las muchas amistades con que contaba el finado, cuyos familiares volvieron a recibir numerosas demostraciones de pésame, a las que unimos las nuestras.

Tradía de su nombre, en la parroquia de Santa María de los Remedios, resultaron en extremo solemnes. Tanto la solemne misa de Comunión general, como los actos de la tarde se vieron muy concurridos.

HORA SANTA

Esta tarde a las ocho, se celebra en la iglesia de Nuestra Señora de Africa, la Hora Santa de los Jueves Eucarísticos.

IGLESIA DE LOS REMEDIOS

Mañana viernes a las 9 y media, se dirá una misa en la Capilla de Nuestro Padre Jesús Nazareno.

Depositaría Especial de Hacienda de Ceuta

JUNTA DE CONTRABANDO SUBASTA PUBLICA

Con sujeción a lo ordenado por la Superioridad, el día 7 del mes de Julio próxima, a las diez y nueve horas y en el despacho oficial de esta Depositaría, se verificará la venta en pública subasta del siguiente género procedente de decomiso, por contrabando:

Una máquina de coser marca "Alfa", modelo 1.000.

El precio de tasación es de 2.242'00 pesetas, siendo de cuenta del definitivo rematante los gastos del presente anuncio, vez pública y derechos reales.

La máquina se encuentra a vista de los futuros postores en la Compañía del Cuerpo de la Guardia Civil Exenta. - Especialistas.

Ceuta, a 27 de junio de 1945. EL DEPOSITARIO ESPECIAL DE HACIENDA. - PRESIDENTE, Camilo Calatayud.

Anuncios Breves

Comoras y Ventas

VENDESE motor marino 35 H.P. marca H. M. G. buen estado de rigirse apartado 72. Ceuta. GOMPRO mesa escritorio con cristal. Razón esta Administración.

VENDO unas viviendas en Jadú. Razón La Higuera. Playa Benítez.

GRAN ocasión máquinas escribir todos tamaños precios económicos. Sánchez, Falange, 23.

VENDÓ el alquiler bar, por no poderlo atender. Razón, Falange Española, 49. Segundo.

OCASION. Máquinas de escribir portables y de oficina. Compra venta y cambio. General Sanjurjo 16. Electro Radio.

Alquileres

DESEO alquilar una habitación con derecho cocina. Razón en esta Administración.

Pérdidas

PERDIDA. Se ruega a quien haya encontrado unos documentos de coche extraviados por las calles Jáudenes y Queipo de Llano, los devuelva en esta Administración donde se le gratificará.

Brillantes exámenes

Después de brillantísimas notas a lo largo de todo el Bachillerato, ha obtenido la calificación de sobresaliente en el Examen de Estado el joven Javier Alamán Bescos. También con sobresaliente ha terminado sus estudios de sexto año la señorita María Teresa Alamán Bescos.

Con este motivo, al mismo tiempo que a los interesados, felicitamos cordialmente a los padres de tan estudiosos jóvenes, doña María Teresa Bescos de Alamán y don Francisco Alamán Velasco, teniente coronel jefe de Defensa Química del Ejército de Marruecos.

Asociación de Viudas y Huérfanos del Ejército, Tierra, Mar y Aire

JUNTA REGIONAL DE CEUTA

Con motivo de la celebración de los tradicionales festejos de Agosto, en honor de Nuestra Señora la Virgen de Africa, esta Asociación, como otros años, instalará en el Real de la Peña, una Tómbola Benéfica cuyos ingresos serán destinados al sostenimiento de la misma.

Con este motivo, en fecha próxima, se pasarán a las Autoridades, Entidades, Industria y Comercio en general atento saludo de la Excmo. señora Presidenta de esta Asociación, rogando aporten algún objeto con destino a ser rifado en la referida Tómbola.

Lo que se hace público para general conocimiento, por si alguna persona, ajena a los citados organismos, deseara contribuir. Suplicando el más cariñoso concurso de todos para el mayor éxito de esta humanitaria y caritativa obra.

Ceuta, 26 de junio de 1945. La Secretaria Regional.

TEMPORADA DE GRANDES REESTRENOS EN

CERVANTES

Hoy Jueves. Desde las 7.45. Warner Brow presenta la novela de Sabatini

EL CAPITAN BLOOD

interpretación de Errol Flyn. Olla vía de Havillands y Basil Rathbone.

Mañana otro reestreno: POLIZON A BORDO! por Lina Yegros y Antonio Casal.

COMPRA DE

Alhajas Oro Plata Platino Antigüedades Papeletas Monte de Piedad

JOYERIA

La Esmeralda

Falange Española, 6 Teléfono 7-9-5

PAGA TODO SU VALOR

Doctor Areces Matilla

Enfermedades del riñón, vejiga, ureter, próstata y uretra - Cirugía urinaria

Reanuda su consulta de 7 a 9

Jáudenes, 1, primero izquierda - Teléfono 7-2-5 CEUTA

Dr. Juan Martínez Higuera

Director, por oposición, del Dispensario Oficial Antivenéreo

PIEL, VENÉREO Y SIFILIS

Agustina de Aragón, 2; piso segundo. Tl. 705

CONSULTA DE 3 A 5 Y DE 7 A 9

Dr. Sanjuan Moliner

Teniente Coronel médico diplomado en higiene y bacteriología

Laboratorio de análisis clínicos, higiénicos y bacteriológicos

Serrano Orive, 13. 15, entresuelo derecha. Teléfono 1-7-8

Un Perfume distinguido y fino, FLOR Y GRANA. Un lapiz para labios permanente, JUNGLA. Un colorete, que sobrepasa de los demás "UN RUBOR"

TRES PRODUCTOS DE LA CASA MYRURGIA DE VENTA EN

Perfumería LA SEVILLANA

Falange Española número 39

Doctor ADULFO SANCHEZ HIECKE

Médico Puericultor del Dispensario de Higiene Infantil

Enfermedades de los niños. Puericultura

Consulta de 4 a 6 - G. Millán Astray 15, - Tlfn. 7-6-0

¡K. K. O.!

INSECTICIDA

Perfumado al espliego, romero, eucalipto y pino silvestre. Infalible contra MOSCAS, MOSQUITOS, POLILLA CHINCHES y demás insectos domésticos.

¡NO QUEDA UNO! Se usa con pulverizador. No mancha Precio: Botella de UN LITRO 8,00 plas. Ventas al por mayor y menor

Exclusiva: DROGUERIA UNIVERSAL. General Yagüe, 12. - Ceuta

BANDO

EL ALCALDE PRESIDENTE ACIDENTAL DE ESTE ILUSTRE AYUNTAMIENTO.

HACE SABER. Que en evitación de posible epidemia de infecciones tifo paratíficas como consecuencia de la escasez de agua por la sequía que de modo casi total afecta todo el territorio nacional, es de interés general procurar por todos los medios posibles el ir eliminando todo aquello que pueda significar foco de infección, a cuyo efecto reitero el cumplimiento del Bando publicado por esta Alcaldía en 19 de julio de 1943 en lo relativo a la prohibición de que las personas que por enfermedad o suciedad en su aspecto representen un peligro de infección o contagio se dediquen a la venta ambulante de artículos y que aquellos que estén debidamente autorizados que sean sujetos a la obligación de expender sus artículos, tales como almendras, caramelos y similares, debidamente empaquetados o, en último caso, despaquetarlos mediante cucharillas.

Aquellos que se dediquen a la venta de pasteles, deberán cubrir éstos con una gasa para preservarlos del contacto de moscas y otros insectos, o bien usar vitrinas portátiles, despaquetando sus artículos con pinzas al efecto.

Las lecherías y establecimientos de comestibles y abacerías quedan por el presente sujetos a estas obligaciones en lo que al aislamiento de artículos susceptibles de contagio se refiere.

Reitera también esta Alcaldía el Bando de fecha 26 de Noviembre del mismo año relativo a que los recipientes de basuras deberán sacarse cuando el personal encargado de su recogida haya anunciado el momento oportuno para ello pues el anticiparse a esta medida trae como consecuencia que los animales vuelquen dichos recipientes esparciendo su contenido con el consiguiente perjuicio para la salud pública.

Como quiera que estas medidas se adoptan por el bien general, espera mi Autoridad la más completa cooperación ciudadana pues en otro caso se vería en la necesidad de sancionar severamente a los infractores.

Ceuta, 27 de junio de 1945. EL ALCALDE ACCTAL., Manuel Delgado Tagle

Telegramas delentidos

Relación de los telegramas de tenidos en estas oficinas por ser desconocidos los destinatarios. De La Línea, para Juan Macías Avenida General Sanjurjo 14; de Barcelona, para Miguel Sibina, Hotel Regina.

FINO SANITARIO Vda e hijos de Guerrero CHILANA

Rpta. Manuel Gómez Caparrós, Jáudenes, 23, Ceuta.

Dr. Enrique Ostalé

Cirujano de los Hospitales O'Donnell y Cruz Roja

CIRUGIA GENERAL

Consulta de 4 a 5

Teléfono 513

Falange Española, 11

BARACHOL

Contra la sarna, aplicando la pomada en las manos. Evita enormes molestias y gastos. (Censura Sanitaria, 1.121)

EL MAS PURO DENTIFRICO

Desinfectante y bactericida



Perborato autentico derivado del agua oxigenada.

Al desarrollar oxigeno, blanquea los dientes. Protege el esmalte y fortalece las encías.

Registrado, para garantía, como especialidad farmacéutica.

CONTIENE 10% DE OXIGENO



PERBORATO DE SOSA

FORET

RICO EN OXIGENO

Nuevas publicaciones

"ECOS"

Desde el pasado domingo, la capital del Protectorado, cuenta con una nueva Revista. Se trata del semanario "Ecos", cuya primera salida ha sido ya un éxito de público.

La Revista bien editada y en nutridas páginas, llenas de amabilidad e interés para los lectores, quiere ser en el noble propósito que la inspira un exponente de la inquietud espiritual y literaria al servicio de las más bellas causas de Marruecos y de España.

Al dar cuenta de esta primera salida, celebramos el éxito de esta nueva publicación y hacemos presente a su director, don José M. González de Lara, estimado compañero de Prensa, nuestra felicitación cordial y muchos aciertos para "Ecos".

CHALET EN RONDA

recién construido, sin estrenar, luz eléctrica, próximo estación f. c., se vende. Dirigirse apartado 7. Ronda.

BOLETIN METEOROLÓGICO

Datos facilitados por el Servicio de Meteorología de Ceuta:

Presión media: 756'1. Temperatura máxima a las 14: 26'6 grados. Temperatura mínima a las 4:30 18'1. Temperatura media: 22'4. Humedad relativa media: 81%. Dirección dominante del viento: NW. Velocidad media del viento: 4 kilómetros. Horas de sol: 10'40. Lluvia en las 24 horas: 00. Estado del cielo: nuboso. Estado del mar: rizada.

Onomástica

Ayer celebró su fiesta onomástica nuestro buen amigo don Ladislao Ayuso Gallardo. Sea enhorabuena.

Delegación de Hacienda

ADUANA DE CASTILLEJOS ANUNCIO

A las ONCE horas del día CUATRO del próximo mes de julio, debidamente autorizada por el Ilmo. señor Delegado de Hacienda, se verificará en los Almacenes de esta Aduana, la venta en pública subasta de las mercancías, procedentes de cobros en especie y decomisos, cuyo detalle figura en las relaciones fijadas en el tablón de anuncios de las Aduanas de Tetuán y Castillejos.

Castillejos 26 de junio de 1945.

EL INTERVENTOR JEFE, Angel Martínez Ochagavía.

Solemne función religiosa en el Santuario del Perpetuo Socorro de Madrid

Bajo la presidencia de la esposa de S. E. el Generalísimo

Madrid, 27. — Con asistencia de la esposa de S. E. el Jefe del Estado, se ha celebrado en la mañana de hoy una solemne ceremonia religiosa en el Santuario del Perpetuo Socorro en honor de la patrona del Cuerpo de Sanidad Militar.

Presidió el ministro del Ejército y otras autoridades. La esposa del Caudillo fué saludada en la puerta del templo por el ministro y capitán general de la Región.

Seguidamente pasó al interior de la Iglesia donde ocupó un reclinatorio en la parte del Evangelio.

Truman

hará importantes declaraciones a la Prensa

Saltilake City, 27. — Truman hará importantes declaraciones a los periodistas en la tarde de hoy en Kansas, ha anunciado el secretario de Prensa de la Casa Blanca, Charles Ross al llegar con el presidente a Saltilake procedente de San Francisco. — EFE.

Anúnciese en EL FARO

EL FARO en Algeciras

Delegación y Redacción: Pérez Galdós, 13.- Teléfono, 3-0-2

AL CONSEJO REGIONAL SALESIANO

Para Sevilla a fin de asistir al Consejo Regional Salesiano, marchó el presidente de la Asociación local, señor Pelayo. Este Consejo Regional promete tener gran interés y en el transcurso del mismo, probablemente en el día de mañana, se hará entrega al señor inspector de la Rética del donativo destinado a costear la carrera sacerdotal a aquellos niños que deseándolo, no puedan hacerle por falta de medios económicos.

Algeciras, ha respondido con creces a la llamada que se le hizo con este fin.

El señor Pelayo lleva importantes asuntos que resolver en relación con dicho Consejo y la vida de la Asociación algecireña de AA.

DE LA PATRONA DE SANIDAD

De acuerdo con el previamente señalado programa, se han desarrollado los actos organizados con motivo de la celebración de la festividad de la Santísima Virgen del Perpetuo Socorro, Patrona del Cuerpo de Sanidad Militar.

Mañana, Dios mediante, daremos una amplia referencia de los mismos.

LA NOVENA AL SAGRADO CORAZON DE JESUS

Con la misma o mayor afluencia de fieles que en días anteriores, continúa celebrándose en la Iglesia de Nuestra Señora de la Palma la solemne novena que el Apostolado de la Oración de dicha parroquia, de la que es presidenta doña Milagros Escuin de Valdés, viene dedicando al Sagrado Corazón de Jesús.

Mañana saldrá en procesión la imagen del Sagrado Corazón de Jesús, que recorrerá triunfalmente las calles algecireñas. En nuestro próximo número daremos a la publicidad el itinerario que dicha procesión seguirá.

REGRESO

De Cádiz donde ha permanecido unos días regresó el señor arcipreste de la ciudad, reverendo Padre don Antonio Espinosa Sierra SS, estando su visita a la capital relacionada con la próxima llegada del señor obispo a nuestra ciudad.

EL PROBLEMA DEL AGUA

Es un mal de tipo general la escasez de agua y no puede ser remediado con tal o cual remedio, pero sí es factible el paliar sus efectos por medio de acertadas medidas que amortiguen en algo las dificultades que tal falta acarrea a los vecinos.

En el día de ayer, por ejemplo, un gran sector de la población quedó sin agua durante todo el día y aunque debe esperarse que no vuelva a ocurrir, resulta contraproducente esta medida, si es que se adopta como definitiva, ya que no se debe suprimir el preciado líquido, sin una precisión absoluta, toda una población.

La compañía suministradora debe procurar que a unas horas determinadas del día reciba agua la población toda; ya que lo contrario supone un desquiciamiento total del desenvolvimiento de la vida de los hogares.

Hasta ahora la referida compañía no ha comunicado a sus abonados por medio de una nota sus dificultades de abastecimiento y los turnos que piensa establecer, al igual que muy acertadamente lo hiciera la de Electricidad, con la previa autorización de S. E. el gobernador militar.

Montilla.

CARTELERA

CINE FLORIDA

(Refrigerado)

Siempre programas de calidad. Jueves 28 de Junio de 1945. Desde las 7, función continua.

Ultimas exhibiciones del formidable estreno EL DIAMANTE DE PETERVILLE excelente interpretación de Anna Crawford y Donald Stewart. Una película de interés que indudablemente habrá de satisfacerle.

Taquilla abierta desde las 6 de la tarde.

Mañana estreno extraordinario

Negocios privados

Seguidamente: nuevo acontecimiento

Te quiere otra vez

Eden hablará desde su casa acerca de las elecciones

Londres, 27. — Su único discurso en relación con las elecciones será pronunciado por Eden a las nueve y cuarto de la noche, hora española, desde su casa en Surrey. — EFE.

Advertisement for DESTILERIAS Las Palomas featuring various spirits like CURACAO, BONCHE, COGNAC, ANIS DULCE, and ANIS SECO. Includes the text 'LA CALIDAD DE ESTOS SEIS PRODUCTOS FABRICADOS en Pule por DESTILERIAS Las Palomas ES SU MEJOR PROPAGANDA'.

NUMERO DUELO DE CENTIMOS. — NUMERO ATRASADO, 25 CENTIMOS. — SUSCRIPCION, OBTENIENDO Y MANTENIENDO: Mensual, 5 pesetas, Trimestral, 15 pesetas. Provincial, mensual, 5 pesetas. Trimestral, 15 pesetas. Año 60 pesetas.

EL FARO

DIRECCION — REDACCION — ADMINISTRACION Y SERVICIOS — OFICINA DE LAS ANUNCIAS, ESTAMPAS Y SERVICIOS DE LA REDACCION Y ADMINISTRACION. — Teléfono 2-2-0 — Apartado de Correos, número 1-2-2

El Sultán de Marruecos continúa su viaje por Francia

LE ACOMPAÑA EL GENERAL DELATTRE DE TASSIGNY

París, 27.—El Sultán de Marruecos y el general Delattre de Tassigny revistaron en Bregenz, localidad austriaca a orillas del lago Constanza a las tropas de ocupación francesa y marroquíes.

A continuación se celebró en Lindau, Baviera, una fiesta nocturna.

El Sultán prosiguió viaje a Stuttgart y Estrasburgo, tomando en la capital alsaciana un tren especial para París. — EFE.

50 naciones firmaron en San Francisco la Carta de Seguridad Internacional

Todos los países representados han tomado parte en la preparación del documento

San Francisco, 27.—La firma de la Carta de Seguridad Internacional por las cincuenta naciones, terminó a las 7,18 horas de la noche, dando así término al último acto oficial de la Conferencia de las Naciones Unidas.

Primeramente, firmó China y a continuación los delegados rusos y británicos.

Los EE. UU. firmaron en último lugar, como nación patrocinadora de la Conferencia, aún cuando este detalle no le priva de su puesto entre las cinco grandes potencias cuyas firmas figuran en primer término.

Después, en orden alfabético, siguieron las firmas de las demás potencias.

La ceremonia de la firma fue suspendida a las 3,21 horas, para permitir la celebración de la clausura en cuya sesión pronunció un discurso el presidente norteamericano S. Truman.

Hasta este momento han firmado unas cuarenta naciones.

La firma prosiguió después de una ceremonia en el teatro de la Opera.

Al terminar el discurso de Truman, la banda de música interpretó el himno de los EE. UU. que los delegados de todos los países escucharon en pie. — EFE.

TODAS LAS NACIONES GRANDES Y PEQUEÑAS TIENEN DERECHO AL RESPETO DE SU INTEGRIDAD

San Francisco, 27.—En la sesión de clausura el ministro de Relaciones Exteriores del Brasil,

Velloso, pronunció un discurso en el que dijo que los representantes de muchas naciones se han reunido con el propósito de hacer todo cuanto fuera posible para impedir que se repita una guerra y evitar que el mundo se convierta nuevamente en un inmenso y desesperado campo de batalla.

Ante la ley, añadió, no hay naciones grandes ni pequeñas.

Todas tienen el mismo derecho al respeto de su integridad territorial y de su completa independencia. — EFE.

STETTINIUS DICE QUE LA CONFERENCIA HA CUMPLIDO SU MANDATO

San Francisco, 27.— El secretario de Estado norteamericano, Stettinius en la sesión final de la Conferencia de San Francisco dijo que todas las naciones representadas han tomado parte en la preparación de la Carta.

Hemos hablado con libertad, dijo. A menudo no hemos estado de acuerdo, pero hemos logrado reconciliarnos y borrado las diferencias.

Esta es la verdadera senda de la amistad y la paz.

La Conferencia ha cumplido su mandato.

Todos comprendemos la significación histórica de este momento. Este no es un final, sino solamente un principio. — EFE.

LOS DELEGADOS EXPRESAN SU FE EN LOS RESULTADOS DE LA CARTA

San Francisco, 27.— El delegado venezolano Parra declaró al firmar la carta que esta sería perfeccionada a medida que la experiencia y la necesidad lo requiriesen.

El delegado peruano Gallagher declaró que todas las delegaciones han perseguido el objetivo de construir una Carta sin reservas, respondiendo a la solicitud de las grandes potencias.

El delegado de El Salvador afirmó que para que esta nueva Sociedad de las Naciones tenga éxito se necesita que cuente con

el trabajo continuo de los que en ella toman parte.

En general todos los delegados formularon una declaración la cual expresaron su fe en los beneficios resultados del nuevo instrumento para el mantenimiento de la paz y seguridad mundiales. — EFE.

LA COOPERACION ES UN CIMENTO EN LA NUEVA ESTRUCTURA INTERNACIONAL

San Francisco, 27.—El ministro de Asuntos Exteriores, Ezequiel Padilla, ha manifestado en sus declaraciones en la sesión de clausura de la Conferencia que en esta asamblea se han echado los cimientos de una nueva estructura internacional basada en la cooperación y en el derecho.

Si hubiesen triunfado, afirmó, las dictaduras nazi-fascistas, el mundo ni habría podido nunca vislumbrar un espectáculo genuinamente democrático, de eficaz cooperación internacional.

Terminó Padilla su declaración afirmando la necesidad perentoria de vivir en paz. — EFE.

CHILE CREE EN EL NACIMIENTO DE UN MUNDO MEJOR

San Francisco, 27.—El ministro de Relaciones Exteriores de Chile, Fernández, en una declaración en el momento de la firma de la Carta dijo que su país alentaba la firme esperanza de que de dicho documento nazca un mundo mejor. — EFE.

TRUMAN SALE PARA MISSOURI

San Francisco, 27.—Truman ha salido en avión particular con rumbo a Independencia (Missouri), haciendo la ruta en escalas que no han sido anunciadas. — EFE.

EL ESPIRITU DESPLEGADO EN LA PREPARACION DE LA CARTA

Londres, 27.— Seis periódicos de la mañana de diversas matizaciones políticas, coinciden en que el espíritu desplegado por las grandes potencias en la preparación de la Carta, deberá seguir predominando si la organización de la paz ha de funcionar bien. — EFE.

VISITA DE CORTESIA

En el día de ayer tuvimos el gusto de saludar en nuestra Redacción, al Comisario Primer Jefe de Policía, Ilmo. señor don Antonio Sánchez Gijón y Fauste, cuya cortesía agradecemos.

Cien víctimas en un accidente del ferrocarril de Fez

Extrañas circunstancias rodean la catástrofe

Fez, 27.— Un centenar de víctimas han resultado en un grave accidente ferroviario ocurrido en la línea de Casablanca a Fez, según se calcula hasta ahora. El siniestro se produjo a cuatro kilómetros de Mezguinez donde el tren europeo que circulaba hacia Argelia descarriló en las siguientes condiciones: el maquinista divisó al lado de la vía el cadáver de un niño electrocutado colgado de un poste y detuvo el convoy para descolgar el cuerpo con objeto de evitar un corto-circuito.

El tren había quedado detenido en medio de una pronunciada rampa y se puso repentinamente en marcha por sí solo, hacia atrás. Rápidamente tomó velocidad y sobrevino la catástrofe.

Los vagones se salieron de la vía y volcaron. Dos cisternas que contenían 240.000 litros de combustible se incendiaron y el fuego se propagó al resto del convoy que, poco después, era un inmenso brasero.

Los viajeros trataron de ponerse a salvo tan pronto como se dieron cuenta de la gravedad del accidente. Algunos se arrojaron por las portezuelas y ventanas, pero otros no tuvieron tiempo de hacerlo o no pudieron.

Se teme que muchos han perecido entre las llamas.

Están realizándose pesquisas para determinar el número e identidad de las víctimas, pero la labor ofrece muchas dificultades. — EFE.

Nuevos incidentes EN LEVANTE

Franceses, secundados por ingleses, repelen en Alepo una agresión siria

Londres, 27.— El corresponsal de Reuter en Beirut informa que dos soldados ingleses han resultado levemente heridos en uno de dos incidentes registrados simultáneamente en Alepo.

Los soldados franceses abrieron fuego contra el domicilio de un comisario de un distrito. La descarga fue hecha con fusiles ametrallados.

A consecuencia del incidente

una multitud de tres mil sirios organizó una manifestación de protesta contra los franceses.

El segundo incidente estalló cuando aún no había terminado el primero. Los sirios abrieron fuego contra un depósito francés de intendencia enclavado cerca del hipódromo. Los franceses, secundados por los británicos repelieron a los disparos y dispersaron a los agresores. — EFE.

Desembarco aliado en la isla de Kume

El Japón espera, preparado, la invasión de China, como trampolín de la metrópoli

Nueva York, 27.— Radio Tokio ha anunciado que los aliados han desembarcado ayer martes en la isla de Kume a unos 80 kilómetros al oeste de Naha, capital de la isla de Okinawa. — EFE.

A 112 KILOMETROS AL SUR DE MINGOPO

Chungking, 27.— Los chinos en un nuevo avance de veintisiete kilómetros a lo largo de la costa, han llegado al puerto de Pambai, a 112 kilómetros al sur de Mingo. — EFE.

EL JAPON, PREPARADO

San Francisco, 27.— El Japón está preparado ante la posibilidad de la invasión aliada en China, prelude del ataque directo contra la metrópoli, anuncia la agencia nipona de información. — EFE.

LOS MAS RICOS YACIMIENTOS PETROLIFEROS DE BORNEO OCUPADOS POR LOS ALIADOS

Manila, 27.— Los australianos han completado la conquista del noroeste de Borneo donde están situados los yacimientos petrolíferos más ricos, anuncia el comunicado de Mac Arthur. En Luzón se acerca el último reducido japonés emplazado en el extremo norte de la isla. — EFE.

Anúnciese en EL FARO Diario de la mañana

Stalin, condecorado con la más alta recompensa

Londres, 27.— Stalin ha sido condecorado con la orden de la Victoria, la más alta recompensa militar y civil soviética, anuncia Radio Moscú.

Además recibirá la orden de Lenin, de la Estrella de Oro.

Todos estos honores le han sido concedidos por decisión del Sóviet Supremo, juntamente con

el título de héroe del pueblo ruso.

También dice Radio Moscú que se ha creado en la URSS el grado militar de generalísimo que será adjudicado directamente por el Soviet Supremo para premiar los méritos excepcionales en la Dirección de las fuerzas armadas durante la guerra. — EFE.

Arruza y Manolete, mano a mano en Barcelona



Barcelona, 27.—Corrida a beneficio de Asociación de Viudas y Huérfanos del Ejército de Tierra, Mar y Aire de la IV Región.

Manolete y Arruza, mano a mano, lujan toros de Cobaleda, Vicente Charro y Sánchez Fabre. Plaza abarrotada. Ganado bien presentado pero mansurrón.

Manolete, ovacionado en su primero y norme en su segundo, del que cortó una oreja.

En su tercero fué también ovacionado, siéndole pedida la oreja.

Arruza, bien en su primero y enorme en su segundo (oreja, vuelta y saludos). En su tercero, ovacionado (petición de oreja). — CIFRA.

“Inglaterra puede agradecer su existencia a la liberalidad de los Estados Unidos”

Dice Churchill en un discurso electoral

Londres, 27.— Continuando la campaña electoral, Churchill ha hablado en Leed y dijo que Inglaterra tiene adquirido un compromiso de honor de estar al lado de los norteamericanos hasta el final de la guerra contra el Japón.

El primer ministro parecía muy fatigado y habló ante unos 30.000 electores que le aclama

son largamente. Antes de llegar a Londres Churchill se detuvo en Huddersfield, ante cincuenta mil personas que escucharon un nuevo discurso.

Tras algún incidente jocoso en el que el primer ministro acreditó su campechanería, habló al público diciéndole que Inglaterra estaba viviendo buena parte gracias a la liberalidad de los EE. UU. — EFE.